

Liebe alle

Die Curling Weltmeisterschaft der Rollstuhlcurler geht bald zu Ende. Das Turnier konnte bis heute problemlos und abgestimmt mit der Gesundheitsdirektion des Kantons Zürich und der Stadt Wetzikon durchgeführt werden.

Ab nächster Woche sind wir wieder am Spielen. Uns vom Vorstand wären einige Verhaltensregeln wichtig:

- wir nehmen das Coronavirus ernst und halten die Verhaltensregeln vom BAG ein. Bitte die Plakate im Curling Center ernst nehmen:
 - Siehe Link am Ende des Artikels
- ein weiterer guter Link auf die Stadt Wetzikon, enthält auch Hotline-Telefonnummern:
 - Siehe Link am Ende des Artikels
- wir waschen die Hände regelmässig und verzichten auf die im Curling übliche Begrüssung mit dem Händeschütteln (Küsschen)
- bei Verdacht auf eine Krankheit bitte einen Ersatzspieler zu stellen.
Hinweis aus verfügbaren öffentlichen Informationen:
 - besonders gefährdete Personen sollen selbstkritisch agieren, gesunder Menschenverstand
(Personen ab 65 Jahren und Personen, die insbesondere folgende Erkrankungen aufweisen: Bluthochdruck, Diabetes, Herz-Kreislauf-Erkrankungen, chronische Atemwegserkrankungen, Erkrankungen und Therapien, die das Immunsystem schwächen)

Das heisst, die Spiele mögen weitergehen, abgestimmt mit der Spiko:

- somit, wenn jemand nicht spielen kann/möchte, bitte einen Ersatz suchen
- falls ein Team mehr als zwei Ersatzspieler benötigt, bitte mit dem Gegnerskip abstimmen.
- Spirit of Curling, möglichst gleich starke Ersatzspieler ;) bitte stimmt die Ersatzspieler mit dem gegnerischen Skip ab.
- Ausnahme: bei Spielverschiebungen bitte Sabine Negri einbinden!

Wichtig: im Falle einer Infektion, bitte informiert den Vorstand, damit wir anschliessend weiterführende Massnahmen in die Wege leiten können.

Wir danken für eurer Verständnis und freuen uns auf die spannenden Spiele in der «Formel A-Relax ab nächster Woche.

Liebe Grüsse
Der Vorstand